
Bureau BAD 19/12/2024 

Présents : Gisèle, Lionel, Pol, Aurélien, Annie, Florian, Hanz, Alex, Claire ; Excusés : Céline, Mikaël, François 
 
 

1) Finances 
+ 5300€ malgré baisse des subventions, mais plus de licenciés. Pas les 2400€ de subvention de la N3 
150 tubes de volants d’avance. 
USPF : aide pour jeunes jusqu’à 25ans, 28€/jeunes 
Conseil départemental 8€/jeunes + 150€/club 
Inscriptions aux tournois : le club a déjà payé environ 3000€ pour les tournois jeunes et adultes 
Double licences pour cette saison, au nombre de 3 : Pauline (30€, SUAPS), Ludivine (45€, club de St-Georges 
les Groseillers), Cassandra (100€, club d’Alençon + 100€ de Cassandra) 
ATTENTION : 100€ max pour les double-licence ; mais cela doit être exceptionnel ! 
 

2) Dossier subventions municipales 
2 modifications : maintenant seulement les km parcourus en championnat départemental, régional, inter-
régional et niveau France pour les subventions ; plus de prise en compte des tournois individuels. 
Besoin de faire un projet associatif + signer la convention de « lutte contre les violences dans le sport » 
(Cf.Colosse aux pieds d’argile) 
 

3) Projet club 
Présentation du club, les membres du bureau, projets d’équipe, etc… 
Volontaires pour s’y atteler (vraiment cette année) : Annie, Polo et Hanz 
 

4) Licences (Part fédérale adultes 57.57€, Jeunes 50.97€, Minibad 25.93€) 
220 licenciés aujourd’hui contre 193 l’année passée : 135 garçons, 85 filles ; 
Adultes 68 hommes, 48 femmes = 104 (dont 59 vétérans)  
Jeunes 67 garçons, 37 filles = 116 
Créneaux plein chez les jeunes ! 
2 créneaux max par semaine pour chaque licencié afin de répartir les disponibilités. 
Augmentation de 5€ de la licence au club en septembre 2024 (augmentation fédé 3€, 1€ ligue) (en sachant que 
2€ de taxes pour la fédé par tournois seniors/vétérans) 
 

5) Volants (Yonex 29.50, CBX 22, Hybrid 14.45) 
C’est bon normalement pour la saison, pas besoin de racheter des Yonex 
Jeunes CBX, 22€ le tube 
CDA + départemental : on pourrait prendre uniquement des CBX 
Il faut que les Jeunes jouent en CBX. 
 

6) Organisation compétitions 
TDJ poussins-benjamins fin novembre ; très bien pour la buvette (210€) et dans l’orga + nb de jeunes pas trop 
important. 
CDA de 26 avril 2025, série 1 et 2 en simple ; donc buvette à prévoir 
 

7) Interclub régional et départemental 
Départemental : 2 parties de saison avec 3 journées en matchs simple puis poule haute/basse 
D1 A en poule haute, ça risque d’être dur mais possible ! 
D1 C : difficile car passage de E à C ! Donc poule D sera plus adaptée. 
D1 G : 4e donc maintien  
D1 I : maintien par obligation….mais en gros progrès ! 
Challenge homme en poule C 
 
Région :  
R1 : 4e mais proche des 1ers 
Pré-Nat : 2e au classement 



ATTENTION : chaque capitaine doit donner son résultat ! Nouveau format de la part d’Annie. Et 
éventuellement son bilan ! 
 
Remarques : 
Démotivation générale aux entrainements le mardi d’où pb néfaste pour les moins forts car pénalisé avec 
cette démotivation vu que plus de progrès visibles pour eux ; mais cela affecte aussi plusieurs autres des 
équipes supérieures.  
Donc il serait indispensable que si on vient au gymnase, on se motive pour être efficace et dynamique à 
l’entrainement ! 
 

8) Créneau Falaise, Ussy, Morteaux 
FALAISE : 
Créneau Adultes Compétiteurs :  
Rupture sur une séance où certains n’ont pas été cool notamment avant le dernier interclub de décembre. 
Aurélien n’a plus envie d’entrainer les adultes ! Donc gros souci pour le club… 
Aurélien = bénévole, essaie de bien faire. 
Que veulent les joueurs du mardi ??? 
 
Tour de table des membres du bureau :  
Hanz : dégouté quand pas entrainement alors que l’entrainement est prévu. 
Claire : idem et l’entrainement, c’est entrainement physique et/ou technique. 
Annie : mardi, c’est entrainement ; vendredi, c’est match 
Alex : ne se prononce pas ! 
Gigi :  si match, c’est le vendredi ; ou éventuellement le mardi si un terrain est dispo ? 
Polo : en début d’année a été dit entrainement/match de manière aléatoire le mardi 
 
Proposition :  
1h15 d’entrainement + 45h de match ? A chaque créneau, que ce soit veille de championnat ou pas. 
20h-21h15, entrainement encadré par Aurélien (qui veut bien tester cette organisation pour le club) 
21h15-22h30 matchs pour tout le monde. 
 
Jeunes compétiteurs Aurélien (mardi) : entre 12 et 16 jeunes, bons résultats en TDJ, voir si performants en 
TRJ… Clément top. Groupe sympa, très hétérogène. 
Recherche 2e fille Benjamine, mais quand Malou fera les entrainements sur Falaise, ça sera déjà bien mieux ! 
 
Céline : 18 minibad, de 3 à 10 ans 
Puis ados loisirs : 24-26 ados 
24-30 adultes loisirs : ateliers puis matchs 
 
Vendredi Ados loisirs : entre 26-28 licenciés 
 
Vendredi compétiteurs jeunes : matchs 
 
USSY : 
Céline : entre 16 et 20 adultes, 20 min entrainement puis matchs 
Antoine (le jeudi soir) : nb fluctuants avec arrivées échelonnées en début de saison ; maintenant 1 créneau 
entrainement puis match à partir de 20h. Très bonne ambiance. 
 
MORTEAUX : 
Céline : 9 jeunes de 7 à 10ans 
 
Question :  
Serait-il possible de faire un créneau en lien avec l’IME de Falaise (Activité Physique Adapté) ; quel créneau ? 
Encadré par Alex, intéressé. 
 

9) Accompagnement jeunes en tournoi 
TDJ1 : Damien, Yanis, Céline, Alex 



TDJ2 : Falaise 
TDJ3 : Bayeux, St Pierre : Mathieu, Alex 
Prochain TDJ4 09/02/2025 :  
TDJ5 : Rots, Cormelles :  
TDJ6 : Rots, Cormelles :  
 
Peut-être voir pour former les parents sur l’organisation générale d’un TDJ ? Peut-être en fin d’entrainement, 
sur 20-30 min ? 
 

10) Formation (animateur, arbitre, etc…) 
3 arbitres en formation l’année passée :  
*Adrien (aucun arbitrage ! Est-ce que tjs valide ???) ;  
*Mathéo a arbitré plusieurs fois, à poursuivre (éventuellement au Calvados Jeunes ?). Il doit continuer à 
s’entrainer pour progresser ; pourquoi pas faire de l’arbitrage en TDJ ?? 
*Damien pas trop à l’aise… 
 
Recherche pour encadrer des séances : Animateurs ? Formations sur 1 week-end ?  
Cf Annie, Polo ? 
Recherche GEO : table de marque et/ou org° du tournoi 
Cf Annie 
 

11) Stage de sélection Jeunes (Codep, Ligue), stages locaux 
Poussins : Clément, Malou 
Benj : Gabriel, Diego 
Minimes : Jules, Ismael 
Cadets : Robin 
 
DAD et DAR + Brassage poussins : Clément et Malou 
 
Stage Céline été : stage complet, reconduit pour 2025 à Ussy 
Stage octobre : 23 jeunes, top 
Stage février : nouveauté avec 1 semaine à Ussy, 10-16ans 
 

12) Recyclage volants 
Gratuit avec +2Bad, recyclage des volants : donc on y va !  
 

13) Questionnaire SDJES (stage mineurs) 
Contrôles possibles : donc attention aux nuitées, aux violences, nb de jours encadrés, les encadrants, etc… 
 

14) Partenaires à renouveler 
Savoir s’ils renouvellent ou pas : Dominute Pizza ; Optique St Gervais, Boucherie Eve 
L’entreprise où bosse Tonio deviendrait partenaire ? 
Hanz se questionne pour être partenaire mais il lui faut étudier les retombées. 
 

15) Vie du club (Noël des Jeunes, Bad entre copines, autres…) 
Noël du club pour petits/jeunes/ados 
Bad entre copines, 19juin, 28 jeunes : bcp de jeunes présentes mais 2-3 jeunes filles pour l’année en licences 
Bad. 
 
Demande pour faire un mini tournoi le soir du Téléthon ?? Ça sera pour la bonne cause, une bonne chose sur 
Falaise, mais il faut des bénévoles…comme toujours ! 
 

16) Forum des associations (Falaise-Ussy) 
Falaise : pas mal de monde, comme d’hab 
Ussy : quasi personne,juste faire acte de présence ! Pb c’est le samedi matin ? Est-ce qu’il y a suffisamment de 
pub?  
 



17) Calendrier des réunions du Bureau 
Au mini 1 par trimestre, donc en faire 3-4 par an. Prochaine en mars ? 
 

18) Questions diverses :  
*Trophée USPF : bénévoles ou sportifs, tous les ans ; pour cette année, Fabio et Claire pour les médailles aux 
France Vétérans 2024 
 
*Tournoi les Volants Conquérants :14 et 15 juin, 1 semaine après les France Vétérans…est-ce qu’il y aura une 
incidence ? 
 
*Labellisation Ecole Jeunes : 3e étoile tjs d’actualité. 
 
*Aspects positifs et négatifs de ce début de saison (par Flo, rejoint par d’autres membres du Bureau) : 
Positif d’après Flo : en tant que membre du bureau, on est un peu les intermédiaires du club. 
Positif sur certains entrainements (mercredi et vendredi, niveau ambiance, qui font du bien au club) ; 
Bcp de nouveaux bénévoles, c’est très positif ;  
Très bien sur l’encadrement/coaching TDJ2 à Falaise. 
 
Négatif d’après Flo : 
Entrainement mardi soir : bien bof, ambiance générale négative ; 
Le Club house est un dépotoir (canettes de bières qui restent, verres non lavés et laissés dans l’évier, etc…) 
donc pour le respect de tous, chacun doit faire l’effort de nettoyer, de vider les poubelles ou caisses de 
cadavres de bières ; ce n’est pas le « travail » de certaines personnes du club ! 
Il faut changer le mode de communication en évitant les messages désagréables et en privilégiant la 
communication en direct ; Gigi et Polo + autres membres du bureau sont suffisamment présents sur les 
créneaux de la semaine. 
 
*Tableau des tournois (faits par François) : 
6 tournois privés + CDA (pris par le club) + championnat départemental (pris par le club) + Volants Roses 
seront également pris en charge par le club car pour la Lutte contre le Cancer  
 
*Compo des équipes d’interclubs : 
Cette année, elles ont été faites par certaines personnes… cela a fait bcp de bruit. Fait par certains 
joueurs…seulement ! Sans que le Bureau, ou au moins la Présidente, ne soit au courant. 
La Présidente peut avoir des infos que tous les joueurs n’ont pas sur des départs ou des arrivées ! 
 
Cela doit être fait par… qui ? 
 
Le côté sportif fait quand même vivre un club. Cette année, a priori ce n’a pas été un honneur de jouer en 
équipe 1. Le sportif n’a pas été mis en avant par rapport aux infinités. 
La Présidente est en lien avec les capitaines, donc importance de la concertation, de la communication. 
Importance de la discussion. 
Si blessure, priorité à l’équipe 1 !  
 
Mais normalement tous les joueurs devraient vouloir jouer dans l’équipe 1 !  
 
Idem en équipe 2, 3 et 4. 
 
Un capitaine doit avoir certains « devoirs » : administratif et rôle fédérateur  
Et attention à ce que les équipes soient « ordonnés en poids » : l’équipe 1 doit avoir plus de poids que l’équipe 
2, que l’équipe 3, l’équipe 4, etc… 
 
Décision prise : 
Après les barrages : concertation avec bureau + capitaines. Les infos doivent aller dans les 2 sens. 
 
 
 


